



Lucas Silva Johnson fue un reconocido miembro del Club de Planeadores de Vitacura.



Se trata de una aeronave ultraligera motorizada, modelo ULM 239.

El hecho se habría producido durante la maniobra de despegue:

Piloto de planeador pierde la vida tras accidente en aeródromo de Vitacura

El fallecido es el abogado Lucas Silva Johnson, de 62 años, con amplia experiencia en la aviación deportiva. La Dirección General de Aeronáutica Civil se encuentra investigando las causas de lo ocurrido.

FERNANDA AROS

La comunidad aeronáutica de la Región Metropolitana estaba consternada ayer luego de conocer la trágica muerte de Lucas Silva Johnson, piloto del Club de Planeadores de Vitacura, quien falleció en un accidente ocurrido en el aeródromo municipal de esa comuna.

El siniestro tuvo lugar alrededor de las 15:00 horas, cuando Silva, quien pilotaba una aeronave ultraligera motorizada modelo ULM 239 de su propiedad, perdió el control al final de la pista de despegue. Según las primeras versiones proporcionadas por el club, el planeador impactó contra el suelo y el pi-

loto falleció en el lugar.

La víctima, de 62 años, padre de familia y abogado de la Pontificia Universidad Católica, era hijo del reconocido abogado Clemente Silva, recordaron entre sus conocidos. También, mencionaron que estaba vinculado al rubro de la construcción.

Sentidas condolencias de club aéreo

Carabineros informó que se contactó a la Fiscalía de Aviación para coordinar las diligencias correspondientes. Además, en un comunicado emitido por la institución, se reportó que las causas del accidente están siendo investigadas por la

Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC). Todo apunta, indicaron, a que el incidente se produjo durante la maniobra de despegue, aunque aún se desconoce la causa, ya que se está investigando la eventual existencia de fallas técnicas o de factores externos que pudieran haber influido en el desenlace fatal.

El Club de Planeadores de Vitacura, del que Silva fue un reconocido miembro por su expe-

riencia en la aviación deportiva, expresó su dolor y solidaridad con la familia del piloto: "Como club aéreo, lamentamos profundamente esta situación y entregamos nuestras sentidas condolencias y apoyo a su familia y seres queridos en este difícil y doloroso momento".

Diligencias en curso

"Nos hemos puesto a disposición de la autoridad aeronáutica

para colaborar en la investigación y todo lo que se requiera", afirmaron desde el Club de Planeadores. Hasta el cierre de esta edición, las diligencias seguían en curso en el cabezal poniente de la pista situada a un costado del río Mapocho.

En medio de un gran pesar, la comunidad de la aviación deportiva recordó a Silva como un piloto con vasta experiencia y pasión por los vuelos.

El domingo 3 de julio de 2023 se registró el último accidente en el Aeródromo Municipal de Vitacura, donde un helicóptero falló en su fase de aterrizaje dejando con lesiones a sus cuatro ocupantes. Antes, en febrero, un piloto de planeador

"Como club aéreo, lamentamos profundamente esta situación y entregamos nuestras sentidas condolencias y apoyo a su familia y seres queridos en este difícil y doloroso momento".

CLUB DE PLANEADORES DE VITACURA

sufrió heridas menores luego de aterrizar de emergencia en el lecho del río Mapocho a la altura de la rotonda Lo Curro.

CONTROL
 Según los antecedentes preliminares, el piloto habría perdido el control de la aeronave durante el despegue.